



Emilio Álvarez Icaza encabezó el anuncio, ayer.

Lanzará Marea Rosa brigadas antifraude para el 1 de junio

REDACCIÓN / OVACIONES

A días de la elección judicial del 1 de junio, integrantes de la Marea Rosa y organizaciones como Iniciativa Ahora, Frente Cívico Nacional, México Unido y Quinientoscracia lanzaron la Brigada Antimapaches, un esfuerzo ciudadano para vigilar y documentar irregularidades ante lo que consideran una elección marcada por riesgos de fraude, ilegalidades e infiltración del crimen organizado.

En conferencia, Emilio Álvarez Icaza, exsenador y dirigente de Iniciativa Ahora, alertó que al menos 20 personas presuntamente vinculadas al narcotráfico participarán como candidatos, pese a que el Senado y la Cámara de Diputados fueron advertidos. "Podríamos tener como representantes de la justicia a los representantes del crimen", advirtió. Incluso señaló que uno de los aspirantes ha sido abogado del Z-40, líder de *Los Zetas*.

Acompañado por figuras como Amado Avendaño, Mariana Vega, Mariana González y Rodrigo Morales, Icaza acusó a

Morena y sus aliados, especialmente a la CNTE, de irresponsabilidad por "criar cuervos que hoy amenazan la democracia". Subrayaron que el INE está en un dilema porque carece de facultades para detener el proceso, pero anticiparon que el oficialismo usará la crisis para justificar una reforma que someta al instituto al voto popular. Ante ello, convocaron a los ciudadanos a registrarse en registro.somosmx.org.mx/brigada-antifraudes, donde podrán cargar evidencia como fotos, videos y testimonios. "No somos de izquierda ni de derecha, sólo queremos elecciones limpias", afirmaron. Para los activistas, sólo una vigilancia ciudadana masiva puede frenar "la destrucción planificada de la democracia" en México.

"Sólo una vigilancia ciudadana masiva puede frenar la destrucción planificada de la democracia" en México, dicen.